



China: leve aumento del comercio exterior en primer trimestre

Description

(Beijing) Autoridades de China informaron hoy que el comercio exterior del país arrancó sin problemas en el primer trimestre al registrar un crecimiento de 1,3 por ciento, pese al complejo escenario internacional.

Wang Lingjun, subdirector de la Administración General de Aduanas, destacó que las principales provincias exportadoras asumieron su responsabilidad y aprovecharon sus ventajas regionales.

En el primer trimestre, Guangdong, Jiangsu, Zhejiang, Shanghai, Beijing, Shandong y Fujian alcanzaron un volumen total de importaciones y exportaciones de 7,78 billones de yuanes (aproximadamente 1,07 billones de dólares), lo cual representó tres cuartas partes del valor total de comercio exterior de China, señaló.

De acuerdo con el directivo, entre enero y marzo el número de empresas con actividad de importación y exportación en esas provincias alcanzó las 422 mil, un incremento del 6,1 por ciento.

Además, estas regiones expandieron activamente sus mercados internacionales ya que aumentaron el comercio con más de 150 países y regiones, y superaron el nivel general de crecimiento en 89 de ellos.

Wang también destacó el aprovechamiento de las ventajas de la innovación: «Las principales provincias comerciales impulsaron activamente nuevas fuerzas productivas de alta calidad, integrando innovación tecnológica e industrial», dijo.

En el primer trimestre, exportaron productos de alta tecnología por un valor de 783 mil 520 millones de yuanes (aproximadamente 108 mil millones de dólares), un aumento del 4,5 por ciento, lo que representa el 71,3 por ciento de los productos similares de China.

Entre estos, destacan las exportaciones de bienes electrónicos de información (53 mil 100 millones de dólares), equipos de alta gama (32 mil 600 millones de dólares) y productos biomédicos (cuatro mil 150 millones de dólares), con incrementos del 1,6 por ciento, 8,9 por ciento y 9,9 por ciento, respectivamente.

Por otro lado, el alto funcionario señaló que estas principales provincias comerciales importaron una gran proporción de productos energéticos, recursos clave, componentes industriales y bienes de consumo necesarios para la producción y la vida cotidiana.

En el primer trimestre representaron el 83,1 por ciento de las importaciones totales de petróleo crudo y el 67,6 por ciento de las importaciones de minerales metálicos de China.

Además, la importación de componentes electrónicos y piezas de equipos de procesamiento automático de datos alcanzó el 78 por ciento y el 88,1 por ciento del total nacional, respectivamente.

También importaron bienes de consumo por un valor de 318 mil 420 millones de yuanes (aproximadamente 43 mil 900 millones de dólares), lo cual representó más del ocho por ciento del total del país.

China se encuentra en medio de una guerra arancelaria desatada por Estados Unidos que según las autoridades locales, influirá inevitablemente en una reducción del intercambio comercial global, principalmente entre estas dos naciones.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025